

Endergebnis vom 2. Angerer Dartturnier am 4. Oktober 2014

Platz:	Name:	Mannschaft:	Preisgeld:	Cup-Pkt.:
1.	Lindinger Matthias	DC Mondseeland	€ 150,00	100 Punkte
2.	Ljubic Pero	DC Balkan-Expreß	€ 75,00	80 Punkte
3.	Skerlak Alen	DC Balkan-Expreß	€ 50,00	60 Punkte
4.	Weixler Corinna	DC Triple-Nix-Angern	€ 80,00	50 Punkte
5.	Reisinger Günter	DC Dart-Fighters-Angern	€ 20,00	45 Punkte
6.	Engljähringer Alois	DC Blind Black Mambas	€ -	40 Punkte
7.	Weixler Dominik	DC Triple-Nix-Angern	€ -	36 Punkte
8.	Pöckl Johann	DC Mondseeland	€ -	32 Punkte
9.	Kaiser Jürgen	DC Teamgeist	€ -	29 Punkte
10.	Pözl Silvia	DC Teamgeist	€ 30,00	26 Punkte
11.	Eder Michaela	DC Schweiger Dragons	€ -	24 Punkte
12.	Pachler Hannes	DC Blue Bulls	€ -	22 Punkte
13.	Hofmann Christoph	DC Time-Out	€ -	20 Punkte
14.	Eichler Thomas	DC Blue Bulls	€ -	18 Punkte
15.	Kriech Rene	DC Triple-Nix-Angern	€ -	16 Punkte
16.	Lindinger Sieglinde	DC ANGERN-Mixed	€ 20,00	15 Punkte
17.	Malcic Zjelko	DC Balkan-Expreß	€ -	14 Punkte
18.	Schnuderl Ines	DC ANGERN-Mixed	€ -	13 Punkte
19.	Scheickl Roland	DC Triple-Nix-Angern	€ -	12 Punkte
20.	Resch Anita	DC Time-Out	€ -	11 Punkte
21.	Resch Gerald	DC Time-Out	€ -	10 Punkte
22.	Pavlovic Dado	DC Balkan-Expreß	€ -	9 Punkte
23.	Lugstein Monika	DC Hasi-Ladies	€ -	8 Punkte
24.	Weixler Bernhard	DC Weixler	€ -	7 Punkte
25.	Hupak Herbert	DC ANGERN-Mixed	€ -	6 Punkte
26.	Mayrhofer Peter	DC Dart-Fighters-Angern	€ -	5 Punkte
27.	Mühlebner Robert	DC FN-Holz	€ -	4 Punkte

Kommentar zum zweiten ANGERN-Cup-Dart-Turnier 2014/2015:*(von Organisator und Veranstalter Mayrhofer Peter)*

Wie schon beim ersten Turnier 2014/2015 hatten sich auch beim zweiten Turnier "nur" 27 Dartler- und Dartlerinnen zum "OKTOBER-Termin" angemeldet - da war es auch kein Problem, daß ein Dartgerät "'technische Probleme' hatte, und somit nur auf "3 Geräte" gespielt werden konnte. Positiv anzumerken: beim Damenbewerb hatten sich immerhin "7 Dartlerinnen" angemeldet und so war wenigstens dieser Bewerb "akzeptabel" besetzt.

Nun aber zum Turnierverlauf:

Die Sensation des Turnieres muß gleich an dieser Stelle angeführt werden - die Newcomerin beim ANGERN-Cup Pözl Silvia vom DC Teamgeist aus Attnang-Puchheim bezwang bei Ihrem ersten Match in Angern gleich auf Anhieb niemand "GERINGEREN" als den Titelverteidiger und zweifachen ANGERN-Cup-Gesamtsieger Ljubic Pero sensationell mit 2:1 Sätzen.

Die Dame ist natürlich keine UNBEKANNTE und so führt Sie in der SKG-C-Liga ebenfalls sensationell die Einzelliste als Spitzenreiterin an - trotz allem ein Beweis mehr, was beim ANGERN-Cup (301 Open-Out) alles möglich ist. Routinier Ljubic Pero ließ sich erwartungsgemäß nicht aus der Ruhe bringen, am Ende mußte er aber nicht zuletzt wegen dieser Startniederlage ANGERN-Cup Rekordsieger Lindinger Matthias den Vortritt lassen und mit Platz zwei vorlieb nehmen. Sensationell den dritten Platz vom ersten Turnier bestätigten konnte Skerlak Alen, der damit auch in der Gesamtwertung weiter auf dem sehr guten dritten Gesamtplatz liegt.

Im Damenbewerb bleibt trotz Frau Pözl die Titelverteidigerin Weixler Corinna das Maß aller Dinge, die auch beim zweiten Turnier nichts anbrennen ließ und als Draufgabe auch noch den unglaublichen vierten Platz im Gesamtbewerb erkämpfen konnte. Im Damenfinale mußte Pözl Silvia doch noch etwas Lehrgeld bezahlen - war aber mit Platz zwei beim allerersten Angern-Cup-Turnier mehr als zufrieden. Platz drei erkämpfte sich die routinierte Lindinger Sieglinde, die nach dem zweiten Platz beim ersten Turnier abermals in den Preisgeldrängen gelandet war.

Im Teambewerb wiederholten die Titelverteidiger vom DC Balkan Expreß ihren Monatssieg vom September 2014 und fügten den Herausforderern vom DC Mondseeland bereits die zweite Niederlage zu. Auch der dritte Platz ging wie schon beim ersten Turnier abermals an die Lokalmatadoren vom DC Triple Nix Angern - bei denen schön langsam tatsächlich der berühmte Knopf aufgegangen sein dürfte.